

¡YA ABRANLE!

- Hay un millón de personas sin agua tan sólo en Iztapalapa
- El corte duró 4 días y no 3, denuncia el GDF

- Conagua no cumplió lo que había pactado
- Insuficientes pipas para surtir el vital líquido en colonias



Foto: Javier Rios



Continúa en siguiente hoja

Tanques de almacenamiento vacíos

Sin agua casi un millón de personas en Iztapalapa

Raúl Macías

Cerca de un millón de habitantes de Iztapalapa se encuentran sin agua, y las 110 pipas de la delegación no se dan abasto para atender la demanda, señaló el presidente de la Comisión de Gestión Integral del Agua en la Asamblea Legislativa, Daniel Salazar Núñez, quien dijo que el problema se agravará, toda vez que hasta el lunes próximo se restablecerá el suministro del vital líquido en esa demarcación.

“Los tanques de almacenamiento se encuentran totalmente vacíos, y el problema se agrava aún más, debido a que la Contraloría Interna de la Delegación Iztapalapa está impidiendo que se envíe agua a través de pipas, directamente a las unidades habitacionales”, lo que afecta a más de un millón de personas que carecen del vital líquido.

Denunció que a los habitantes se les está exigiendo que si quieren agua acudan hasta donde están las garzas (tomas de agua), aun cuando en la delegación no se dan abasto al contar con 110 pipas de distribución y el gobierno capitalino no envía pipas como se había compro-

metido hacerlo durante los días en que disminuiría el suministro.

Por ello, el legislador local del sol azteca demandó al gobierno de la ciudad de México que realice una mayor inversión para resolver el problema de desabasto de agua en Iztapalapa, que permita sustituir la red de agua potable, crear plantas potabilizadoras a pie de pozo, dar mantenimiento correctivo a los equipos de bombeo, además de rehabilitar los pozos.

Aunque también, añadió, se lleven a cabo programas permanentes para detectar y clausurar tomas clandestinas de agua, por donde se extrae ilegalmente el recurso natural. “Iztapalapa siempre ha sido castigada con el suministro de agua, ya que además de ser insuficiente la que recibe, ésta es de mala calidad”, subrayó Daniel Salazar Núñez.

Resaltó que mientras en las demás delegaciones afectadas por los cortes de suministro del Cutzamala cuentan con el servicio de reparto de agua con pipas, “en Iztapalapa se prevé que se restablezca hasta el próximo lunes, ya que al día de hoy los tanques de distribución Xaltepec y La Caldera no han recuperado sus niveles de operación, es decir, están vacíos”, apuntó.

Fecha 19.03.2009	Sección Noticias de Primera Plana	Página pp-2
----------------------------	---	-----------------------

¡Cierre de llaves no más de tres días!

Solicitará GDF a
Conagua que se
respete el acuerdo

María Enriqueta Pérez

El director del Sistema de Aguas del Distrito Federal, Ramón Aguirre, solicitará a la Conagua que se respete el acuerdo de que los cortes parciales del vital líquido abarquen tres días, y no

cuatro como ocurrió en la reciente suspensión del servicio, lo que ha ocasionado severos problemas en la regularización del abasto, sobre todo en Iztapalapa.

Entrevistado luego de la colocación de la primera piedra de la Arena Ciudad de México, en Azcapotzalco, indicó que acudirán a la Conagua para solicitarles que "si ya saben que la puesta en marcha del servicio del Sistema Cutzamala les lleva 12 horas", en los próximos cortes parcia-

les se inicie la reanudación a las 12:00 horas, para que en la madrugada del día siguiente se tenga al 100 por ciento el suministro.

Señaló que en la suspensión del agua que se hizo del sábado al lunes pasados, la Conagua reanudó el suministro hasta las cinco de la tarde del martes, por lo que prácticamente hubo un cuarto día del recorte del vital líquido.

Indicó que debido a ese retraso de 14 horas en la reactivación del Sistema Cutzamala, no se pudieron llenar los tanques del Sistema de Aguas al 100 por ciento, lo que ocasionó problemas severos en el abasto el pasado martes, y también ayer en menor medida, ya que se tuvo que limitar el servicio hasta la una de la tarde para alcanzar a llenar los tanques.

Señaló que para hoy se tendrá un servicio casi normal, pues habrá que cerrar los tanques a las cinco de la tarde y no a las diez de la noche como se realiza normalmente, y para mañana se espera tener completamente regularizado el abasto de agua.

Por lo pronto, destacó que se mantendrá el operativo de distribución a través de 473 pipas, para tratar de minimizar los efectos negativos, tras destacar que "cada día que pasa se complica mucho más el asunto".

Por ello el funcionario local insistió en que es importante respetar los acuerdos en términos de que efectivamente se dé la situación de tres días y no haya un cuarto día de corte, por el tiempo en que lleva en reactivarse el Sistema Cutzamala.



Que en los próximos cortes parciales la reanudación del servicio sea a las 12:00 horas, para que en la madrugada del día siguiente se tenga al 100 por ciento el suministro de agua potable, propondrá a la Conagua el director del Sistema de Aguas del Distrito Federal, Ramón Aguirre.

No se dan abasto para atender la demanda las 110 pipas de la delegación; hasta el lunes próximo será normal el suministro del vital líquido

